
Ratsherr Huth äußert seinen Unmut über die schriftlichen Ausführungen der Verwaltung. 
 
Die dauerhafte Reduzierung der illegalen Müllentsorgung ist nach Ansicht von Fachbereichsleiterin Pauk 
nicht durch verstärkte oder intensivere ordnungsbehördliche Kontrollen möglich. Es besteht sicherlich 
Verbesserungsbedarf aber im Vergleich zu anderen Städten hat Rheinbach ein sauberes Erscheinungsbild. 
 
Im Namen der FDP-Fraktion regt sachkundiger Bürger Ruland im Sinne einer abschreckenden Wirkung  
eine drastische Erhöhung der Bußgelder an.  
 
Sachkundiger Bürger Dr. Lenke versteht das Anliegen der UWG- Fraktion, die Präsenz und die Kontrolle im 
dem Bereich Sicherheit und Ordnung zu verstärken.  
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  


